
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和元年志木市議会９月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 新市庁舎について

　 （１）総合発注方式について

　 （２）イニシャルコストとランニングコストについ

　　て

２ 行政改革について

　 （１）公共施設の包括管理について

　 （２）ワンストップの窓口サービスについて

３ 期日前投票について

　期日前投票について

４ 柳瀬川の水害対策について

　堤防の補強について

５ 小学校の外国語活動について

　　

　今後の方向性について

２ 今 村 弘 志 １ 投票率向上と環境整備について

　 （１）ワゴン車等による移動期日前投票所について

　 （２）選挙手帳の作成について

　 （３）新庁舎建設中の期日前投票所の対応について

　 （４）主権者教育の取組について

選挙管理委員会

選挙管理委員会

委 員 長

委 員 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総 務 部 長

教　育　長

総 務 部 長

選挙管理委員会

選挙管理委員会

企 画 部 長

都市整備部長

委 員 長

委 員 長

企 画 部 長

教育政策部長
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順位 質　問　者

２ 今 村 弘 志 ２ 交通事故防止対策について

　高齢者の運転による自動車の交通事故防止対策

について

３ 道路整備について

　 （１）宮戸橋から新宮戸橋の堤防の道路整備につい

　　て

　 （２）私道に対する安全対策について

３ 西 川 和 男 １ 全国学力テスト及び埼玉県学力調査の結果とこれ

からの取組について

　本年４月に実施された全国学力テスト（全国学

力・学習状況調査）と埼玉県学力・学習状況調査

の結果を踏まえ、学校での教育施策に反映してい

くため、次の２点について具体的にお聞きする

   （１）各教科の課題とその取組について

　　

   （２）地域と家庭への協力と連携について

２ ＬＩＮＥによる青少年の悩み相談の取組について

　若者に身近な相談窓口としてＳＮＳを活用した

取組が進められている。ＳＮＳ相談の活用が広が

っている中、ＬＩＮＥを使った青少年の悩み相談

の取組を本市でも是非進めてほしいと思うが担当

部長にお聞きする

３ デマンド交通のさらなる充実について

　デマンド交通事業が実施され３年が経過し、交

通弱者の移動手段の確保として多くの方に利用さ

れている。そのような中、さらなる充実を進める

件　　名　　及　　び　　要　　旨

教育政策部長

（教育政策部長）

教　育　長

健康福祉部長

（教育政策部長）

答 弁 者

都市整備部長

教　育　長

都市整備部長

都市整備部長

2



順位 質　問　者

３ 西 川 和 男 ため次の２点について、お聞きする

   （１）聴覚障がい者にも利用しやすい予約方法の充

　　実について

   （２）現在登録者１名の利用であるが、今後は複数

　　の登録者が同乗できる事業の見直しについて

４ ＲＰＡ（パソコン自動処理）などを活用した業務

効率化と市民サービスの向上について

　業務時間の短縮とミスの少ない的確な情報処理

の期待からＲＰＡなどの活用が自治体で進められ

ている。ＲＰＡなどの活用によって市職員の働き

方改革を推進するとともに、他の仕事への時間確

保が進み、市民サービスの向上につながると思う

が、考えをお聞きする

４ 吉 川 義 郎 １ 災害対策について

   （１）ＥＶ（電気自動車）の使用済み蓄電池の活用

　　について、廃棄される使用済みＥＶバッテリ

　　ーを災害用定置型蓄電池として、小学校など

　 　　の避難所や福祉避難所等に備蓄し、災害時に

　　非常用電源として活用できないのか。また、

　　家庭用蓄電池として推進することはできない

　　のか

   （２）被災者支援システムの実践的運用について、

　　市民総合防災訓練にシステムを運用できるの

　　か。定期的な訓練はどのように行うのか。講

　　習会の開催を検討できないのか

２ 教育環境の改善について

　 （１）ＩＣＴ化の推進について

　 （２）プログラミング教育の推進状況について

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨

都市整備部長

答 弁 者

都市整備部長

企 画 部 長
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順位 質　問　者

４ 吉 川 義 郎 　 （３）英語検定の取組状況について

３ 多国籍化への対応について

　外国人住民の急激な増加に行政も対応を検討し、

共生できる社会環境の整備が必要と考える

　 （１）年金、医療、介護等の相談体制の整備につい

　　て

　　

　 （２）住民トラブルを含む生活問題の相談体制の整

　　備について

　 （３）子どもの学習環境の整備について

５ 鈴 木 潔 １ 交通安全対策について

　 （１）市道２１１５号線に自転車専用道を設置する

　　ことについて

　 （２）昭和通り小学校線の歩道をバリアフリー化す

　　ることについて

２ 消防行政について

　埼玉県南西部消防本部志木消防署・仮称宗岡分

署について

６ 高 浦 康 彦 １ 国民健康保険税について

　 （１）子どもの均等割課税の廃止について

　 （２）国民健康保険税の申請減免の実績と今後につ

　　いて

２ 水害対策について

　 （１）想定最大規模の降雨に伴う新河岸川・柳瀬川

　　のハザードマップの策定について

教育政策部長

市　　　 長

（総務部長）

教育政策部長

担 当 部 長

健康福祉部長

総 務 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

都市整備部長

都市整備部長

市　　　 長
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順位 質　問　者

６ 高 浦 康 彦 　 （２）避難困難者の避難対策について

   （３）水害避難用備品の配備について

３ 空き家対策について

   （１）空き家・空地の苦情対応の実績について

   （２）現時点における空き家の苦情対応について

４ 学校給食の無償化について

　学校給食の無償化について

５ 公職選挙に関わる改善について

   （１）投票率の向上のための対策について

   （２）投票所のバリアフリー化について

   （３）開票作業の効率化について

６ 私道の舗装に対する補助制度の改善について

　行き止まり私道の舗装補助制度について

７ デマンド交通の利用拡大について

　ＴＭＧあさか医療センターへの利用拡大につい

て

８ スマートフォン「ながら使用禁止条例」の制定に

ついて

　　

　スマートフォンの「ながら使用禁止条例」の制

定について

都市整備部長

都市整備部長

選挙管理委員会

件　　名　　及　　び　　要　　旨

総 務 部 長

総 務 部 長

市民生活部長

教育政策部長

市民生活部長

選挙管理委員会

選挙管理委員会

担 当 部 長

答 弁 者

委 員 長

委 員 長

委 員 長
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順位 質　問　者

７ 水 谷 利 美 １ ごみ袋の有料化問題について

   　　ごみ袋有料化の検討状況について

２ 子ども医療費助成制度について

   （１）税の完納要件の撤廃について

   （２）高校生の通院まで拡大することについて

３ 複数・少人数指導について

   （１）新制度の現状について

   （２）検証委員会の設置目的について

   （３）少人数学級に戻す検討について

４ 一般国道２５４号バイパスについて

   （１）県との協議状況について

   （２）「重要物流道路」指定の要望について

８ 岡 島 貴 弘 １ 学童保育クラブ及び放課後子ども教室（放課後志

木っ子タイム）の児童入退室の管理について

　管理の現状と今後について伺う

２ 市民の健康診断の入力データについて

　データ入力及びデータの取扱について伺う

３ ドライブレコーダーを「動く防犯カメラ」として

活用することについて

　防犯及び事件の早期解決に繋がる取組について

伺う

健康福祉部長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

教育政策部長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長
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順位 質　問　者

９ 多 田 光 宏 １ １０月の消費税増税の対策について

　１０月に消費税が１０％に増税される。消費税

増税による市民の経済的負担増に対して、市とし

てどのような負担軽減策を予定しているのかを伺

う

２ 埼玉政財界人チャリティ歌謡祭への市長の出演に

ついて

　テレ玉で毎年元日に放送される「埼玉政財界人

チャリティ歌謡祭」は埼玉県のみならず、全国的

に有名な番組である。ぜひ市長に「埼玉政財界人

チャリティ歌謡祭」に出場して志木市を全国にＰ

Ｒしていただきたいと思うが、市長のご所見を伺

う

３ 選挙公報の郵送サービスについて

　選挙公報を新聞折込で配布している市町村は、

新聞を購読していない世帯に対して希望すれば選

挙公報を郵送するサービスを行っている場合が多

い。志木市でも検討できないか伺う

１０ 安 藤 圭 介 １ いろは親水公園のさらなる活用について

　いろは親水公園のさらなる活用について

２ 市民が利用しやすい物品について

   （１）しき郷土かるたについて

   （２）小学校における多目的テントについて

３ ＲＰＡ導入について

　ＲＰＡ導入について

副　市　長

担 当 部 長

担 当 部 長

副　市　長

市　　　 長

選挙管理委員会

委 員 長

各担当部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

7



順位 質　問　者

１１ 小 山 幹 雄 １ 排水路について

　通称館大排水路の暗渠化について

２ 市制施行５０周年について

　令和２年度市制施行５０周年は、志木市にとっ

　　 て記念すべき年となり、将来の志木市の発展を香

　　 川市長として、どのようなビジョンをお持ちか伺

　　 う

担 当 部 長

市　　　 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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